

Economía, finanzas y negocios Noticias del Caribe

# Ecopetrol inició perforación del pozo delimitador Orca Norte 1 en el Caribe

Orca Norte 1 de Ecopetrol está ubicado a 39 kilómetros de distancia de la costa de Punta Gallinas en La Guajira y a 430 kilómetros de Barranquilla.

14 noviembre, 2023 | Por **Andrés Atehortua**



Foto tomada de: cortesía Ecopetrol



Compartir



Ecopetrol, una de las empresas más importantes del país en el sector petrolero, confirmó el inicio de operaciones para la perforación del pozo delimitador Orca Norte 1, la cual hace parte de una estrategia para priorizar los proyectos de gas que hacen parte de las obras de la empresa, y cumplir con el propósito ayudar en la transición energética en Colombia.

Orca Norte 1 está ubicado en el sector del Caribe colombiano, a 39 kilómetros de distancia de la costa de Punta Gallinas en La Guajira, a 430 kilómetros de Barranquilla, una de las ciudades con más proyección en el país, y con una profundidad del mar de 706 metros.

Durante este trabajo, la entidad contará con el apoyo de la compañía Noble Corporation, propietaria de la plataforma semisumergible Noble Discoverer, entidad que será la encargada de perforar el pozo con el objetivo de comprobar el potencial asociado al descubrimiento de Orca, que fue anunciado en diciembre de 2014.



## Última hora

Observatorio TIC

**Tigo y Movistar anuncian que se presentarán en conjunto para subasta 5G**

Movilidad

**Cinco nuevas rutas directas a Cartagena de la Aerolínea Clic para temporada de fin de año**

Economía, finanzas y negocios

**Todo en rojo: así se comportó la venta de vivienda a lo largo del 2023 en los principales departamentos**

Economía, finanzas y negocios

**Puente y algunos sin dinero: así fueron las últimas horas para clientes de Bancolombia tras las fallas reportadas**

Noticias de Cali

**Inicia el proceso de empalme entre Alejandro Eder y Jorge Iván Ospina en Cali: este es el equipo designado**



## ¿Dónde estará ubicada la base de operaciones en tierra de Ecopetrol para este proyecto?

Desde la base de operaciones en tierra, ubicada en Barranquilla, se coordinará con las autoridades nacionales, regionales, locales y marítimas la recepción y entrega de material, equipos, los buques de apoyo y servicios adicionales para soportar los trabajos de perforación, los cuales tendrán cumplimiento de los requisitos normativos y de ley.

Le puede interesar: [Une-Millicom: Contraloría de Medellín solicita crear una mesa técnica para hacer seguimiento a este caso](#)

“Un equipo interdisciplinario trabaja con intensidad desde hace más de dos años para preparar este gran hito de Ecopetrol: la primera vez que se perfora un pozo en aguas profundas, operado directamente por la compañía”, manifestó [Ecopetrol](#) en un comunicado.

Por su parte, este proyecto se une al anunciado hace casi un mes por esta organización, el cual se basó en el descubrimiento de una acumulación de gas natural con el pozo exploratorio costa afuera Glaucus-1, también ubicado en aguas profundas del Caribe colombiano.

Unirme al canal de [WhatsApp](#) de noticias de 360 Radio 

“Es muy gratificante para Ecopetrol entregar hoy a Colombia este resultado. Se trata del descubrimiento de gas en el pozo Glaucus-1, en una actividad que se desarrolló de forma impecable, sin incidentes de HSE, y que nos permitirá adicionar recursos a los ya descubiertos en Gorgon”, declaró el presidente de la empresa, Ricardo Roa, en aquel momento.

[Lea también: Ecopetrol confirma el descubrimiento de gas natural cerca de Coveñas](#)

in

📧

“Es muy gratificante para Ecopetrol entregar hoy a Colombia este resultado. Se trata del descubrimiento de gas en el pozo Glaucus-1, en una actividad que se desarrolló de forma impecable, sin incidentes de HSE, y que nos permitirá adicionar recursos a los ya descubiertos en Gorgon”, declaró el presidente de la empresa, Ricardo Roa, en aquel momento.

[Lea también: Ecopetrol confirma el descubrimiento de gas natural cerca de Coveñas](#)

Noticias de Cali

**Inicia el proceso de empalme entre Alejandro Eder y Jorge Iván Ospina en Cali: este es el equipo designado**



## Le puede interesar



Observatorio TIC

**Tigo y Movistar anuncian que se presentarán en conjunto para subasta 5G**



Movilidad

**Cinco nuevas rutas directas a Cartagena de la Aerolínea Clíc para temporada de fin de año**



Economía, finanzas y negocios

**Todo en rojo: así se comportó la venta de vivienda a lo largo del 2023 en los principales departamentos**



Economía, finanzas y negocios

**Puente y algunos sin dinero: así fueron las últimas horas para clientes de Bancolombia tras las fallas reportadas**

# 360

Medio de comunicación enfocado en los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. Estamos en radio, internet y publicaciones impresas.

Contacto: [comunicaciones@360radio.com.co](mailto:comunicaciones@360radio.com.co)  
Área Comercial: [comercial@grupogaviriacano.com](mailto:comercial@grupogaviriacano.com)

